

Carnaval à l'école

Un joyeux défilé a sillonné le village



Les enfants avaient revêtu de magnifiques masques.

Avant de se quitter pour les vacances d'hiver, les écoliers ont fêté Carnaval.

Depuis quelques semaines, les séances d'arts plastiques étaient consacrées à la fabrication des masques. Les activités de découpage, peinture et assemblage se sont succédé et l'essayage a pu avoir lieu. Il ne restait plus qu'à préparer le Roi Carnaval, qui allait ouvrir la marche. Ce fut chose faite et le défilé put se mettre en route à travers le village. Ceux qui croisaient la route de ce joyeux cortège étaient salués par une pluie de confettis.

Pour terminer leur parcours, les enfants se rendirent à l'Unité de vie, où les résidents les attendaient pour échanger quelques parties de jeux de société. A la question d'une résidente qui demanda : «*Qui sait jouer à la belote ?*», l'un des enfants répondit : «*Je sais un peu jouer, mais j'aimerais bien apprendre !*». Ainsi, une partie de cartes se mit en place et chacun prit plaisir à donner des conseils ou à connaître les règles du jeu. D'autres jouèrent aux dominos, aux sept familles, aux dames, aux petits chevaux, au mikado...

On peut en conclure que ces jeux s'adressent à un public de quatre à quatre-vingt-quinze ans !

Pour terminer cette rencontre, les enfants et les résidents partagèrent un bon goûter.